

望年会の感想

今年の望年会では、ご利用者みんなが主体となって様々な企画や運営・設営を行い、盛り上げることに全力を出していたと思います。私はビンゴ大会の企画運営として、上位者の景品案やビンゴの抽選機の選定などを行いました。企画会議では予算をどう振り分けるか、皆さんが喜んでくれる景品は何かを話し合うことなど、大変なこともありました。望年会当日は主に進行を行いました。全員が盛り上がり白熱し楽しめるように進行ができたと感じています。

利用者A

望年会の感想

初めて参加した望年会はととても楽しかったし、思い出に残る望年会となりました。ビンゴ大会もグループ内での雑談もすごく楽しかったです。同じテーブルになった初対面のOBの方と仲良くなれたことも嬉しかったです。また、ビンゴ大会では初めてビンゴになり、景品を貰えました。初めてのビンゴだったので一瞬頭の中が真っ白になり、思考停止になったことが今も印象に残っています。お酒も美味しかったので良かったです。また望年会に行く機会があれば行きたいです。利用者B

en+courage

広報用

エンカレ通信 2025年2月
京都三条

実習報告

今回は2週間の実習に行きました。JR通勤と駅からの徒歩で距離に不安もありましたが、慣れて問題なく通えました。業務は特殊な機械を使って部品の動作をチェックする内容で、実際に働く中で自分が困りそうなことや不安に感じる点を考えながら取り組みました。実習を通じて新たな発見や課題を見つけられ、貴重な経験となりました。この体験を今後の就職活動に生かしていきたいと思います。

利用者C

実習報告

12月23日から3日間、実習に行きました。今回の実習では、年賀状の取り揃えが中心となり、1時間あたり2000~3000通の取り揃えを行いました。不明点は躊躇せず伺ったり、どのようにしたら作業効率が上がるかを担当の方に尋ねて実践することができたのは良かったです。業務の関係上休憩が変則的な働き方となりましたが、それでも対応できるという気づきを得られました。この経験を糧に、就職活動に励んでいきたいです。

利用者D

編集後記

数か月ぶりにエンカレ通信の編集を務めました。2月のイベントの節分で春になったということ表現しようと思いました。表面は二十四節気の大寒、立春、雨水の流れをイメージしました。

裏面は自分で撮った写真が多い梅にしました。梅の花は気に入っています。香り高く、桜と違い、どの一輪を中心に見るか試されているようで楽しみ方が多く、刺激的だからです。

利用者G

亀田さんの特別講座

12月17日に亀田さんの特別講座がありました。今回の講座では問題解決のためにはまず現状把握し、課題を明確にすること、アイデアの量は多い方が良いこと、大量行動・大量PDCAをとにかく回すことが大切ということを学びました。この講座を受講して物事の本質を考えるなど、少し講座の内容は自分にとって難しく感じましたが、PDCAを繰り返して自分に合う問題解決の方法を見つけたいと感じました。今回学んだ事を今後の就職活動に活かしていきたいと思います。

利用者E

大掃除

昨年の大掃除はパソコンの掃除を行いました。私他に3名の利用者と一緒に、エアダスターを使って埃やゴミを取り除いて、除菌シートで拭き取るという作業を行いました。難しかったことは、パソコンの中のデータを削除していいのか迷ったことです。その際はスタッフに相談をしました。利用者数名で掃除をすると仕事が速まって、パソコンの汚れも取れて、すっきりしました。大掃除が終わった後はお菓子と飲み物を頂き、昨年最後の良い日となりました。

利用者F

新年があけ、しばらく経過しておりますが、ご利用者、ご家族皆さま、関係者皆さま、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

スタッフコメント

エンカレッジ京都三条では、新年早々に就職が決まったご利用者がおられます。よいスタートが切れました。今年もたくさんの方にエンカレッジで就職を目指していただきたいと思います。ご利用者様、ひとりひとりの就労、社会移行が実現できるよう、スタッフ一同で努めて参ります。よろしくお願い致します。

小谷泰政

利用状況

18名
(2/1現在)

2月の予定

11日(祝) 祝日開所日(午前)
13日(木) 障害者合同説明会
21日(金) ソーシャルクラブ
28日(金) 月末開所日(午前)